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Tutti pazzi per la Mixology. Si tratta di un universo affascinante e
creativo, in continua trasformazione. La Mixology (letteralmente,
pratica raffinata che allude alla capacità di mescolare varie bevande e
ingredienti per creare cocktails) racchiude, all’interno delle sue tante
strade possibili, professionalità tali per cui la conoscenza – e
applicazione personalizzata - dei prodotti di base, costituisce ciò che
fa la differenza nel risultato finale. Abbiamo incontrato vicino Roma,
dietro segnalazioni numerose di addetti del settore, un giovane e
talentuoso barman che sicuramente ha una spiccata personalità
artistica. Un diploma alberghiero con specializzazione in sala, e poi
l’approdo ad una delle migliori scuole di bartender della Capitale.
Corsi di specializzazione e a seguire tanta pratica. Da lì, un percorso
di crescita e l’inizio di una passione verso la chimica dei sapori (e
anche la chimica dei colori!). Davide Bersaglini - soprannominato
#kingofshots – ha inventato uno stile. Il suo. E si sta specializzando
proprio negli shots. Cosa sono? In gergo, ci si riferisce con questo
termine ad una piccola porzione di superalcolico o una bevanda mista
(di solito circa un'oncia fluida americana o 30 millilitri), tipicamente
consumata molto velocemente. Spesso proprio in un solo sorso. 

Davide, parlaci di te.
Riunisco in un’unica figura più specificità. Se occorre sono barman,
altrimenti bartender (soprattutto), nel senso che gestisco tutto ciò che
sta dietro il bancone di un bar, sia che si tratti di caffetteria che di
miscelazione. Sono rapido e so gestire grandi flussi di clientela.  Mi
piace fare show di preparazione dei miei drinks, e capita che inserisca
anche elementi acrobatici da FlairBardenter. Nel corso del tempo, mi
sono concentrato di più su alcuni aspetti della Mixology rispetto ad
altri. Da almeno tre anni mi sto specializzando solo negli shots. E
tramite una sperimentazione continua, sono approdato ad un mio
stile.  

I tuoi shots sono davvero unici. 
Ho inventato questo stile che mi rappresenta. Dopo centinaia di
serate, idee, intuizioni, ho costruito un modo personalissimo di
concepire questo mestiere. Le parole chiave su cui mi baso:
conoscenza dei materiali, qualità dei prodotti, personalissimo stile
creativo e tanto divertimento. E non mi diverto solo io, ma anche chi
mi osserva mentre invento i miei shots. Non a tutti i prodotti che
invento do i nomi, ma li so rifare sempre.

Il complimento che ti fanno più spesso?
Che i miei shots sono talmente belli che quasi quasi dispiace berli.

E dopo che li hanno assaggiati?
Che sono belli da vedere, ma anche molto buoni.  

Cosa hai inventato per questo Natale, Davide?
Lo shortino natalizio, ovvio. Eccolo! In anteprima, tutto vostro. Non mi
chiedete come ho fatto. Dovete assaggiare la mia creazione e poi mi
direte. Usando la fantasia, ed avendo conoscenza delle varie densità
degli ingredienti usati, in questo shot ho ricreato forme e colori che
l’istinto mi ha suggerito. Mi sono ispirato alle decorazioni dell’albero e
alla gioia che ha sempre suscitato in me il Natale. Mai dimenticare
nella vita le atmosfere del sogno, per attingere ai ricordi più belli.
Sicuramente, è uno shot allegro. 

Mi raccomando, seguitemi nel mio sito ufficiale www.kingofshots.com
e soprattutto nel mio IG, che ha il mio nome e cognome. Vi aspetto. E
spargete la voce. 
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